

Vie Scolaire

Téléthon :

Les enfants ont décoré des étiquettes pour le lâcher de ballons. Ceux qui ont pu être présents le jour du Téléthon à Verneix ont chanté une chanson avant le repas à la salle des fêtes. Beaucoup d'adultes les ont accompagnés dans ce chant.



Ecoles

Journée de Noël :



La journée de Noël a eu lieu le vendredi 20 décembre. Tous les élèves du RPI étaient réunis ce jour-là pour partager des moments d'échanges et de convivialité.

Durant la matinée, ils ont joué à différents jeux de société.

Puis ils ont pris le repas de Noël tous ensemble.

L'après-midi, les enfants ont chanté des chants de Noël devant leurs parents avant d'accueillir le Père Noël.

L'Association des Parents d'Elèves a ensuite effectué le tirage au sort de la tombola de la Hotte Gourmande puis a offert un goûter aux petits et aux grands.

L'association des Parents d'Elèves a offert à tous les enfants du RPI, une séance de cinéma.

Les élèves de la Petite Section au CE1 sont allés voir des courts métrages intitulés « Loups tendres et loufoques ».

Les élèves du CE2 au CM2 sont allés voir « La famille Adams »



D'autres projets étaient prévus pour l'année 2019-2020. Ceux-ci n'ont pas pu être réalisés en raison de la crise sanitaire.

Départ des CM2 :

Les élèves de CM2 ont reçu leurs cadeaux avant leur départ pour le collège.

La mairie leur a offert un bon d'achat dans une librairie et l'Association des Parents d'Elèves leur a offert une clé USB .

